

河内だより

㊦感謝 ㊦わかる喜び ㊦チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 古賀 克彦

周年行事を終えて

平成27年が始まりました。今年も、河内小学校の教育活動に変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

さて、12月6日(土)の140周年の記念行事は、多くの方のご参加とご協力により、盛大に行うことができました。改めて、感謝御礼申し上げます。河内小学校に対する思いが集まって、外の冷え込みを忘れるくらいの温かい式典・祝賀会になりました。行き届かなかった点もあったこととは思いますが、お許しください。子どもたちは、記念行事を通して河内の素晴らしさを再認識したことでしょ。

なお、卒業生や河内にゆかりの深い方で、記念誌をご希望の方がおられましたら、河内小へお問合せください。

12月の行事紹介



<140周年記念式典・祝賀会>12/6(土)

式典の前に、アトラクションとして全校児童による「河内太鼓」を披露しました。式典は、八幡東消防団ラッパ隊のファンファーレで始まりました。式典には伊藤教育委員、隈八幡東区長をはじめ、8名もの歴代校長先生、旧職員、幅広い世代の卒業生等、100人を越える多くの方にご参列いただきました。

心温まる来賓祝辞、熱意あふれる児童の「お礼のことば」等、厳粛な雰囲気の中にも、温かさがあふれる素敵な式典になりました。

多目的ホールには、河内小の歴史を物語る数々の写真パネルや、平成元年に埋設したタイムカプセルの中身、学校行事を紹介する写真パネル等、多くの展示物が並びました。また、寄せ書きコーナーも設置して、多くの方々にサインしていただきました。この寄せ書きは、3月に埋設予定のタイムカプセルに入れます。展示物や寄せ書きは、2月末まで展示を続けますので、ぜひご来校ください。



<英語劇~桃太郎>12/10(水)

6年生の2人が、外国語活動の一環として、英語劇を披露しました。お客さんは、1~5年生と先生です。すべて英語のセリフなのに、ペーパサートの巧みな動きもあって、みんな、笑いの渦に巻き込まれていました。誰もが知っている桃太郎のお話も、英語になると一風変わった印象になりますね。



<ふれあい給食>12/15(月)

今年2回目のふれあい給食を行いました。今回は、低学年児童が配膳を受けもちました。全職員が加わって、縦割りグループごとにテーブルを囲み、和やかに会食をしました。会場作りは、上級生が休み時間にしてくれました。



<冬のコンサート>12/18(木)

音楽・アートクラブの4人と、担当の2人の先生による、コンサートが開かれました。2学期の半ばから、みんなに聞いてもらおうとクラブ活動の時間だけでなく、休み時間にも練習を重ねていました。

鍵盤ハーモニカや鉄琴、ピアノ等の器楽合奏や、ハンドベルでクリスマスシーズンにぴったりの曲を披露してくれました。集まった児童も、完成度の高さに拍手喝采！

終わりに、クラブメンバー手作りの雪だるまの飾りを一人一人にプレゼントしてくれました。春にも、2回目のコンサートを計画しているそうです。



1月 行事予定

- 6(火) 県児童画展表彰式(福岡市美術館)
※「RKB毎日放送賞」という学校賞を受賞することになりました!
- 8(木) 始業式
- 9(金) 給食開始 委員会活動
新規フレンドリー児童面接会
- 11(日) 河内地区どんど焼き
※どんど焼きの後に、「体験会」を行います。
- 12(月) 祝日・成人の日
- 13(火) バザー会議(大蔵市民センター)
- 14(水) 学生ボランティア来校
- 15(木) CRT学力検査(1~5年)
- 16(金) 駅伝個人走(タイム計測)
スクールカウンセラー来校
クラブ活動、PTA理事会
- 20(火) 駅伝コース下見(3・4校時)
- 21(水) 学生ボラ どんぐりの会来校
給食訪問
- 22(木) 朝の読み聞かせ
駅伝チーム走(3・4校時)
- 23(金) もちつき会
- 26(月) 給食週間(30日まで)
- 27(火) 駅伝チーム走(3・4校時)
- 28(水) 学生ボラ
- 29(木) 駅伝チーム走(3・4校時)
- 30(金) 駅伝個人走(2校時)
クラブ活動
- 31(土) 校内駅伝大会 学生ボラ